



Caballero recibe el reconocimiento de la Uned por sus 23 años. L.A.T.

RECONOCIMIENTO A CABALLERO POR SUS 23 AÑOS DE DIRECTOR

El acto inaugural de la Uned también sirvió para reconocer la labor desarrollada por Alberto Caballero como director del centro en Soria durante 23 años. Caballero cesó en septiembre en sus funciones como director del centro asociado de la Uned por motivos personales a fin de poder afrontar otros retos laborales. Ayer, durante el acto para inaugurar el nuevo curso, Caballero recibió una pluma y una tarjeta por su dedicación durante esos 23 años. Precisamente el cese de Caballero provocó que Saturio Ugarte, hasta entonces secretario del centro, asumiera la dirección con carácter provisional, si bien todo apunta a que será el sustituto de quien fue su director.